El Carabobeño

25 noviembre 2011

Díaz: denuncia en La Haya busca desprestigiar al presidente



ofreció

las declaraciones durante la celebración del 42º Aniversario del Día del MP. (Foto AVN)

Yamis Urbano

Para la fiscal general Luisa Ortega Díaz la denuncia que realizó el precandidato a las primarias de la Unidad, Diego Arria contra el presidente Chávez en la Corte Penal Internacional de La Haya, busca desprestigiar al titular de la máxima magistratura del país más allá de desenmascarar una situación real.

Ortega Díaz ofreció las declaraciones en el marco de la celebración del 42º Aniversario del Día del Ministerio Público (MP), durante el que, en nombre de la institución que preside, colocó una ofrenda floral ante la estatua ecuestre de El Libertador, Simón Bolívar, en la plaza que lleva su nombre en el centro de Caracas.

Con sus declaraciones la titular del Poder Moral, desmiente las denuncias de lesa humanidad que hizo Arria en La Haya y puso en duda que tengan el peso necesario para ser consideradas en el referido organismo. La Corte Penal Internacional manifestó que no comentaría sobre la denuncia que presentó el exdiplomático venezolano ante esta instancia contra el mandatario Hugo Chávez, a quien acusa de delitos de lesa humanidad.

http://www.el-carabobeno.com/portada/articulo/24219/daz-denuncia-en-la-haya-busca-desprestigiar-al-presidente